

Cham, décembre 2018

SAG augmente sa participation à Davasa

Début décembre, SAG a porté sa participation à Davasa à 49%, ce qui fait d'elle le plus important actionnaire de Davasa.

Les directeurs Antonio Martinez et Alfonso Albacete (ce dernier est également président du groupe d'achat espagnol CGA) continueront d'exercer leurs fonctions actuelles. José Porrás reste pour sa part président du Conseil d'administration.

Davasa compte parmi les plus gros fournisseurs indépendants de pièces de rechange automobiles sur le marché ibérique. Avec 29 succursales en Espagne et au Portugal et avec sa société filiale Sacorauto, spécialisée dans le commerce en gros, Davasa et ses 325 collaborateurs réalisent un chiffre d'affaires de plus de 70 millions d'euros.

Le renforcement des liens entre les deux entreprises témoigne de la confiance dans le potentiel du marché ibérique. L'union des forces et des expériences des deux entreprises permettra à Davasa de développer et de renforcer sa position ultérieurement.



Contact avec les medias

Swiss Automotive Group AG
Business Development

Karl Heusi